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A N F R A G E  
Dissidenten-Fraktion 
 
 
Gegenstand: 
Zebrastreifen/ Fußgängerüberwege (FGÜ) in Dresden 2022 
 
 
Einleitung: 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

in der Antwort auf die Anfrage 2233/18 vom März 2018 dokumentierte die Stadtverwaltung, dass 

es 18 Zebrastreifen (Fußgängerüberwege - FGÜ) auf dem Stadtgebiet gäbe (ausgenommen Kreis-

verkehre). In der Zeitspanne vom März 2018 bis Januar 2022 ist die Stadtverwaltung zum einen 

durch den Stadtrat mit dem Antrag A0546/19 angewiesen worden, mehr FGÜ einzurichten. Zum 

anderen hat der Freistaat verschiedene Rahmenbedingungen und Voraussetzungen für die Einrich-

tung von FGÜ bzgl. den Vorgaben der RL-FGÜ klargestellt und damit mehr Transparenz und Ef-

fizienz in den jeweiligen Verfahren möglich gemacht - die Interpretationsspielräume sind kleiner 

geworden. Fazit: Mehr FGÜ in Dresden sind möglich und auch politisch gewollt und beschlossen. 

 

Darum ergeben sich für mich folgende Fragen:  
 
 
Fragen: 
 
1. An welchen Stellen auf welchen Straßen sind in Dresden seit März 2018 Fußgängerüberwege 

("Zebrastreifen") eingerichtet worden? Kreisverkehre bitte separat. 

 
2. Wie viele FGÜ bzw. FGÜ-Standorte wurden im Antrag A0546/19 durch den Stadtrat an die 

Stadtverwaltung zur Prüfung und Umsetzung übergeben und wie viele davon wurden bis heute 

eingerichtet? 

 

3. Welche Einschätzungen, Bewertungen oder verwaltungsinterne Stellungnahmen liegen zu den 

im Jahr 2020 durch das Staatsministerium für Wirtschaft, Arbeit und Verkehr veröffentlichten 
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Handlungsempfehlungen zur Umsetzung der RL-FGÜ vor? Bitte im Wortlaut beifügen. 

 

4. An welchen (neuen) Standorten ist für die nächsten drei Jahre vorgesehen, die Einrichtung von 

FGÜ zu prüfen bzw. diese einzurichten? 

 

5. Welche Empfehlungen bzgl. der Querungsanlage "Fußgängerüberweg" werden im aktuellen 

Entwurf zur Fußverkehrsstrategie Dresden gemacht? Bitte letzten Stand im Wortlaut beifügen. 

 

  
 
 
 
  


